



WRSV Radball Mitteilungen 2022-05

Hallo Freunde des Radballsports,

dies sind die aktuellen Mitteilungen der Spielgemeinschaft Radball in Baden-Württemberg.
Euer Team von BRV, SSB und WRSV

In diesem Newsletter geht es um

Ausrichtersuche DM Elite 2022
Räder gesucht für Frankreich
Radball Trainingslager für ambitionierte Nachwuchsteams

**Ausrichtersuche
DM Elite 2022**

Wichtige Mitteilung

Deutsche Meisterschaften HallenradSPORT Elite 2022

Für die Deutschen HallenradSPORT Meisterschaften der Elite 2022 sucht der Bund Deutscher Radfahrer e.V. nach wie vor noch einen Ausrichter. Deshalb möchten wir erneut einen Aufruf starten, um für den national bedeutendsten Wettkampf, einen interessierten Verein zu finden.

Termin: 07. / 08. Oktober 2022

Im Sinne der HallenradSPORTler*innen möchten wir an euch alle appellieren zu prüfen, ob eine Ausrichtung in eurem Verein möglich ist! Auch der Zusammenschluss mehrerer Vereine ist denkbar, um dieses Event zu organisieren. Sollte sich in den kommenden Wochen kein Ausrichter finden, sind wir gezwungen, die Deutschen Meisterschaften unter Ausschluss der Öffentlichkeit und ohne Zuschauer in neutraler Sporthalle auszutragen! Die Durchführung unter solchen Bedingungen, wird unseren Sportlern/*innen, ihrem Einsatz und Ihren Leistungen sicherlich nicht gerecht.

Interessierte Ausrichter richten Ihre Bewerbung an die BDR-Geschäftsstelle:

Per E-Mail an: Marco Rossmann, Marco.Rossmann@bdr-online.org

Räder gesucht für Frankreich

Räder gesucht für Frankreich

Patrick Schwartz aus dem Elsass arbeitet zur Zeit an der Ausbildung von Sportlehrer in Sachen Einrad, Radball und Radpolo

In der Savoie (französische Alpen) und in der Champagne.

Für die Ausbildung hat er ein Paar Räder. Nach der Ausbildung sollten die Kollegen die Möglichkeit haben 6 bis 8 gebrauchte (noch in gutem Zustand) 24' und 26' Waltherräder anzuschaffen.

Falls jemand Vereine kennt die mit Starbike fahren und Waltherräder im Lager stehen haben, und nicht mehr benutzen,

könnt ihr gerne Kontakt aufnehmen.

Er fährt Ende Mai zur Junioren EM. Falls ihr im Juni im Raum Baden Baden - Stuttgart ein(e)

Radballturnier/Meisterschaft habt,

kommt er gerne an einem Samstag-Sonntag nach Baden Württemberg.

Kontakte:

Patrick Schwartz - pa.schwartz@wanadoo.fr

Siegfried Bengel - siggi2020@t-online.de

Radball Trainingslager für ambitionierte Nachwuchsteams

Radball Trainingslager für ambitionierte Nachwuchsteams

Am 17. bis 19. Juni 2022 findet an der Landessportschule Albstadt Tailfingen ein "Radball-Trainingslager für ambitionierte Nachwuchsteams" statt.

Wir wollen hier auch einmal anderen Teams die Chance geben sich zu beweisen.

Nachfolgend eine Auflistung die verdeutlicht für wen dieser Lehrgang gedacht ist.

Konkret, der Lehrgang ist:

--> als Nachwuchssichtung und -förderung für die Jahrgänge 2008, 2009 und 2010 vorgesehen.

--> für Mannschaften, die für die neue Runde neu formiert werden und als erfolversprechend eingeschätzt werden.

--> für Mannschaften, die aus widrigen Gründen in der Vergangenheit nicht in Erscheinung traten, z.B. wegen Verletzung/Krankheit, wegen Umzugs, oder wegen Sonstigem. Oder evtl. auch für Wiedereinsteiger.

--> nicht zu sehr leistungsorientiert, sondern eher perspektivisch, auf die zukünftige Entwicklung der jugendlichen Radballer ausgerichtet.

--> soll motivieren und belohnen, auch evtl. "Wackelkandidaten" an unseren Sport binden.

Der Lehrgang ist nicht für Kader-Teams gedacht.

Es stehen Plätze für insgesamt sechs Mannschaften zur Verfügung. Bei der Auswahl der Mannschaften wird der Eingang der Meldung berücksichtigt. Sollten mehr Bewerbungen eintreffen als Plätze vorhanden sind, wird je Verein maximal ein Team berücksichtigt.

Es besteht außerdem die Möglichkeit, dass ein Vereinstrainer als Co-Trainer an diesem Trainingslager kostenfrei mit dabei sein kann.

[mehr hier](#)